

“Gracias a la vocación y esfuerzo de los docentes hoy se respira en los centros educativos un aire de ilusión por aprender, compartir y crecer”

La presidenta provincial del Sindicato Educativo ANPE, Mónica Sánchez de la Nieta, subraya “la necesidad urgente, y ahora más que nunca, de un Pacto por la Educación que mejore nuestro sistema educativo, la enseñanza pública y las condiciones laborales del profesorado”

Texto: J. C. Chinchilla

Foto: Lanza

Pregunta.- ¿Cómo valora el inicio del curso?
Respuesta.- El principal objetivo de ANPE para este curso escolar ha sido trabajar para mantener la enseñanza presencial para todo el alumnado. Finalizado el último trimestre del curso pasado, se ha podido comprobar que este tipo de enseñanza es la única que verdaderamente funciona y garantiza la igualdad de oportunidades del alumnado.

Este curso se ha caracterizado por la tardanza en la toma de decisiones y la incertidumbre que todo ello ha generado en la comunidad educativa. Desde el Ministerio de Educación no se ha ejercido un verdadero liderazgo educativo que haya facilitado la coordinación y la puesta en marcha de medidas concretas de carácter organizativo y académico tal como la reducción de ratios, el aumento de profesorado, la obligatoriedad de mantener en todas las etapas la distancia mínima interpersonal o la incorporación del servicio de enfermería escolar para un mejor control de las medidas y detección de casos. En Castilla-La Mancha se ha adoptado e implantado las medidas con retraso provocando un inicio de curso confuso y desordenado. Es importante destacar que una vez más, no se ha contado con la participación de los representantes del profesorado.



P.- ¿Cómo cree que se va a desarrollar el resto del curso, tanto a nivel educativo como a nivel higiénico-sanitario?

R.- A pesar de que los docentes y los alumnos están haciendo una labor admirable en los centros, donde las medidas y las normas de seguridad se están cumpliendo lo mejor posible. Las cifras de contagios y de fallecimientos siguen subiendo. Los rastreadores están informando que los contagios se están produciendo principalmente fuera del núcleo escolar, luego las restricciones deben centrarse fuera de los centros. Si bien, cuando se detecte un número considerable de casos positivos hay que proceder al confinamiento pertinente de aulas o centros y así cortar el posible foco de expansión de la pandemia

Mientras se produzcan pequeños confinamientos la enseñanza no se verá muy afectada de su ritmo normal. El verdadero problema aparecerá si se adopta un confinamiento total y se cierran los colegios. Verdaderamente no estamos preparados para un nuevo confinamiento pues no se ha establecido un Plan de digitalización en los centros y no se ha dotado de los medios tecnológicos y de conectividad a todo el alumnado y al profesorado.

P.- ¿Cuáles son las principales reivindicaciones de ANPE en este complicado año?

R.- Son muchas las reivindicaciones de ANPE pero me gustaría resaltar la necesidad urgente, y ahora más que nunca, de un Pacto por la Educación que mejore nuestro sistema educativo, la enseñanza pública y las condiciones laborales del profesorado. No podemos seguir permitiendo que la educación sea la moneda de cambio para obtener apoyos políticos.

P.- Un mensaje para los docentes en el Día de la Enseñanza.

R.- En los últimos meses nuestra forma de vivir y de pensar está sufriendo una enorme transformación. Desde marzo los docentes nos estamos enfrentando a un gran reto social y tecnológico que, sin duda alguna con la colaboración y el esfuerzo de todos, podremos afrontar y conseguir nuestro principal objetivo que es desarrollar nuestra labor docente para contribuir al desarrollo de las personas y como consecuencia de la sociedad.

En este día de celebración quiero felicitar a todos los docentes por su gran implicación diaria en una profesión tan bonita como es la de enseñar. Gracias a su vocación, esfuerzo y compromiso diario con la educación de nuestros hijos, hoy se respira en los centros educativos un aire de ilusión por aprender, compartir y crecer.

ANPE quiere felicitar a todos los docentes en el Día de la Enseñanza

PORQUE CONTIGO SOMOS

- + INDEPENDENCIA
- + REPRESENTACIÓN
- + PARTICIPACIÓN
- + PROFESIONALIDAD
- + EFICACIA

**POR LA ENSEÑANZA PÚBLICA
 POR LA SALUD DE TODOS**

ANPE - Sindicato de Profesores.
 Un modo de ser y de sentir la educación



Calle Tinte, 19 · 1º A
 13001 Ciudad Real

anpecastillalamancha.es
 ANPE SINDICATO DE PROFESORES

Tel: 926 27 41 41
 Fax: 926 22 08 88